

El consejero de Educación y Ciencia visitó las obras del edificio

## El Conservatorio Profesional de Danza entrará en funcionamiento el próximo curso

El Conservatorio Profesional de Danza de Castilla-La Mancha comenzará a funcionar el curso que viene, según anunció el consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, tras la visita a las obras del edificio que está ubicado en Albacete.

El Conservatorio, que ha supuesto una inversión de 3,3 millones de euros, está ubicado en un solar de 3.000 metros cuadrados, junto a la UNED, cedido por la Diputación de Albacete. Acogerá los tres ciclos de Grado Medio de Danza en las especialidades de Danza Clásica y Danza Española y progresivamente se incorporarán las de Danza Contemporánea y Flamenco.

El consejero, que estuvo acompañado en su visita por el presidente de la Diputación, Pedro Antonio Ruiz Santos, y las personas que dirigirán el centro afirmó que "se trata de un magnífico edificio, y debe ser muy bueno, porque sus futuros directores han opinado muy bien de él".

Valverde explicó que el centro se ha hecho a propósito para las enseñanzas de danza y no es una adaptación como se ha hecho en otros casos, "por lo que es idóneo al cien por cien".

En este sentido, destacó que se ha cumplido el objetivo de tener un Conservatorio Profesional con carácter regional que dará servicio a toda la Comunidad y agradeció a la Diputación Provincial su colaboración en la organización



Foto: Ana Bau  
El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, visitó las obras del Conservatorio Profesional de Danza de Albacete junto al presidente de la Diputación, Pedro Antonio Ruiz Santos.

y puesta en marcha.

El Conservatorio dispondrá de espacios específicos y comunes entre los que se encuentran aulas de danza, aulas teóricas, de música, vestuarios, espacios para maquillaje, salas de usos múltiples, biblioteca, gabinete médico, sala de profesores, despachos, aseos y almacenes.

Las obras estarán terminadas a finales de agosto. En las primeras semanas de septiembre se procederá al equipamiento y a finales comenzará a funcionar. Está previsto abrir un nuevo plazo de matriculación en el mes de septiembre.

### 50 ANIVERSARIO DEL CP "SAN FERNANDO"

Tras la visita a las obras, el consejero participó en el Parque Abelardo Sánchez en la celebra-

ción del 50 aniversario del Colegio Público "San Fernando".

El titular de Educación y Ciencia tuvo unas palabras de reconocimiento para el profesorado "que a lo largo de estos años ha formado a generaciones y generaciones de albaceteños que hoy ocupan cargos de responsabilidad en la sociedad del siglo XXI".

Asimismo, resaltó la labor del personal no docente y de las familias, "una verdadera comunidad educativa", y les felicitó por haber mantenido en un excelente estado de conservación el centro en estos 50 años.

"Lo que hoy es el Colegio 'San Fernando' se debe a las pequeñas y grandes aportaciones que cada persona, de las muchas que han pasado por el centro, ha realizado cada día en estos años de trayectoria", apuntó.

## Convocado el concurso para la contratación de las obras del Consultorio local de Santa Ana

El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través del SESCAM, ha convocado el concurso para la contratación de las obras de construcción de un nuevo Consultorio Local en la población albaceteña de Santa Ana. El presupuesto base de licitación del concurso asciende a 303.672,75 euros y el plazo de ejecución de las obras es de ocho meses.

Las empresas interesadas en participar en el concurso tienen de plazo hasta el próximo 9 de julio para presentar sus ofertas en el SESCAM.

El Ayuntamiento de Albacete ha cedido una parcela de 500 metros cuadrados situada en la calle Oliveras para la construcción del Consultorio que tendrá una superficie superior a los 252 metros cua-

drados, de los cuales más de 138 metros cuadrados se destinarán al área de asistencia general. En la redacción del proyecto, el equipo de arquitectura ha tomado en consideración el plan funcional diseñado por el SESCAM para el nuevo Consultorio, que se ha realizado atendiendo a los servicios que van a prestar, la población a atender y las previsiones de futuro.

En este sentido, el proyecto dibuja un edificio de una sola planta distribuido en dos cuerpos rectangulares dispuestos paralelamente, unidos en su parte central por un espacio unitario que se ilumina por sendos patios laterales. En uno de los cuerpos se ubicarán las cuatro consultas de uso permanente: dos consultas de Medicina General, una consulta de

Enfermería y una sala de curas. En el otro cuerpo estarán los espacios de servicio (almacenes, aseos de público y personal, limpieza, instalaciones), y la consulta polifuncional que podrá ser utilizada, entre otras cosas, para actividades de educación para la salud, preparación al parto, etc.

El acceso se realizará a través del cuerpo de servicios, situado en la fachada de la calle de mayor entidad, ligeramente retranqueado de la alineación oficial para mejorar la zona de acceso al Consultorio. Entre ambos cuerpos se sitúa un espacio unitario, iluminado mediante los patios laterales que se producen y que hará las veces de zona de espera, comunicación entre las distintas dependencias y núcleo central del edificio.

## Once áreas y nueve Tenencias de Alcaldía, nueva configuración del Gobierno municipal

El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, ha configurado el equipo de Gobierno municipal con el objetivo de "ser eficaces en dar respuesta a las necesidades de los vecinos de Albacete y consolidar y dar un nuevo impulso al proceso de desarrollo que está experimentando nuestra ciudad durante los últimos años".

El nuevo gobierno municipal que dirigirá Manuel Pérez Castell se estructura en torno a 11 áreas: Participación, que será coordinada por Carmen Oliver; al igual que la de Igualdad, en la que los servicios de Solidaridad, Cooperación e Inmigración serán coordinados por Rosa Pérez Iniesta.

En el área de Educación, Cultura y Deporte, Llanos Caulín coordinará Juventud e Infancia; Rosario Gualda, Educación y Cultura; y Juan Antonio Belmonte, Deporte.

Promoción Económica será coordinada por Ramón Sotos, siendo responsable de Ciencia y Tecnología, Jorge Laborda. Igualmente Ramón Sotos coordinará el área de Medio Ambiente, en la que los servicios de Sanidad y Consumo tendrán como responsable a Laborda.

El área de Urbanismo y Vivienda será coordinado por An-

tonio Martínez, con Nieves García Piqueras como responsable de promoción de vivienda pública.

Obras Públicas, Movilidad y Transporte será coordinada por Rafael López Cabezero, con Juan Antonio Belmonte como responsable de Transporte.

La coordinación del área de Economía, Hacienda y Patrimonio recaerá en Antonio Martínez.

El área de Personal e Interior será coordinada por Teresa Losa.

Soledad Velasco coordinará el área de Feria-III Centenario y Agustín Moreno será el coordinador del área de Relaciones Institucionales.

Además, Manuel Pérez Castell ha designado a Carmen Oliver como responsable de la Portavocía del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento albaceteño y a Antonio Martínez para ocupar la Secretaría de la Junta de Gobierno Local.

La Junta de Gobierno Local, que estará presidida por Pérez Castell, contará con las siguientes Tenencias de Alcaldía: Carmen Oliver, Antonio Martínez, Ramón Sotos, Rafael López Cabezero, Soledad Velasco, Nieves García, María Teresa Losa, Jorge Laborda y Llanos Caulín.

## Entregados los diplomas a las participantes del proyecto GEA

El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, entregó los diplomas a las participantes del proyecto GEA, gracias al cual cien mujeres albaceteñas de mediana edad, con dificultades de acceso al mercado laboral por falta de formación o de experiencia previa, se están preparando para conseguir un empleo como auxiliares de enfermería o gerontología (27 mujeres), cuidadoras de ayuda a domicilio (58) o pinches de cocina (15). Este proyecto ha sido posible gracias a la colaboración del Ayuntamiento con el Servicio Regional de Empleo y cinco empresas albaceteñas: el grupo Eulen, el Instituto Avanzado de Ciencias Gerontológicas, Capiro Sanidad, la Asociación Provincial de Hostelería y la lavandería Las Anclas.

De hecho, a pesar de que el compromiso de contratación por parte de estas empresas es del 35 por ciento de las mujeres seleccionadas, se han superado las expectativas y 47 de ellas disfrutan ya de un contrato laboral, 4 de forma indefinida, como

anunció el alcalde, Manuel Pérez Castell, durante su intervención en el acto. Todas reciben además 100 horas teóricas y 80 prácticas de formación.

El alcalde también agradeció a la administración regional que haya entendido que "las cosas que afectan a las personas se atienden mejor desde la cercanía, desde los ayuntamientos", permitiéndoles desarrollar con la financiación adecuada proyectos como éste a favor del empleo femenino. "Este programa es de justicia, porque tener empleo es un derecho y la obligación de las administraciones es facilitarlos", añadió.

Por su parte, el delegado de trabajo de la Junta de Comunidades, Florencio López, agradeció la implicación del Ayuntamiento de Albacete en iniciativas novedosas como ésta, que cuenta con un presupuesto de 158.400 euros, de los que el SEPECAM aporta 144.000 euros. Tiene una duración de 1 año; de septiembre de 2006 a septiembre de 2007.